

議長



ほし の 星野
まもる 守

副議長



わた なべ 渡邊
たかし 隆

今年は、3月に「全国いちごサミットin真岡」9月には、新庁舎の開庁と、真岡市の大きな事業が、実を結び形となる年であります。

また、真岡市では、昨年12月に新たな市政運営の指針となる「真岡市総合計画」が策定され、この計画に基づき「選ばれるまち真岡」の実現に向けて各種施策が展開されていきます。

議会としても、議会基本条例の理念を念頭に二元代表制の一翼としての役割を担いながら市と連携・協力し、市民福祉の向上と市政発展に努めると共に、市民の負託に応えてまいります。

市民の皆様には、より一層のご指導を賜りますようお願い申し上げます。

激動の平成が終わり、令和の時代が幕開けとなりました。平成十二年に地方分権一括法が施行され、自己責任による地方主権時代が到来し、今年は二十年目の節目の年であります。

地方議会の役割は飛躍的に高まっている現在、真岡市議会では議会改革に積極的に取り組んでおります。市民意思を尊重し、確認しながら執行部とは違った感覚で、提出された議案のよしを議論し慎重に審議しております。また、皆様の意見を反映する政策提案についても精励しています。

真岡市の更なる発展と、市民福祉の向上に努めて参ります。

今後とも、皆様のご指導お願い申し上げます。

皆様のご支援に心より感謝申しあげます。「市民の皆様が安心して暮らせるまち」真岡を目指し、皆様の声にしっかりと耳を傾け、市勢発展の為、「実るほど頭を垂れる稲穂かな」この気持ちを忘れず頑張って参ります。今後とも皆様のご指導を賜りますようお願ひ申し上げます。

近年は想定外の自然災害や事件が多発しております。誰もが、安全・安心に暮らせるまち、そして魅力と活力のある「もおか」になる様に、皆様の声を大切にして、二期目も初心を忘れることなく、全力で取り組んでまいります。

今後とも、ご指導、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。



おおの ぬき 大貫
せいこ 聖子



むぎ くら 麦倉
たけあき 竹明



はっとり しょういちろう 服部正一郎



いけがみ 池上
まさみ 正美

時代は今、大きな変革の時期を迎えています。少子高齢化や学校教育・働き方改革など多方面にわたり、急速な変化を必要としています。こうした時代だからこそ、地方自治体が主体性をもつた特色ある街づくりに全力で努めて参ります。今度とも皆様方のご指導、よろしくお願い致します。

皆様の温かいご指導、ご支援に、心より感謝申し上げます。

「子どもたち、高齢者が輝くまち」、「安全な暮らし、安心な環境のまち」、「人を大切に考えるまち」、「明日が楽しくなるまち」、「真岡市民、一人ひとりが活躍できるまち」づくり実現に向けて、全力投球で頑張ってまいります。